

# Le Blues de l'info

Quand mon premier bouton est sorti...  
J'pensais qu'on ne voyait plus que luuuu ! ...



... Il me fallait très vite des infos... pour ce sérieux problème de peau...  
À la récré j'écoute les COPAINS, mais tous leurs trucs c'est du baratin...

Faut pas de stress !

Faut s'laver trois fois par jour...

...pis faut frotter

Pas de chocolat ...

pas de charcuterie ...



Après l'école, dans mon canapé,  
J'regarde les pubs à la télé...

Mangez Yum Yum  
le yaourt santé  
qui donne une  
belle peau !



Oooh j'ai le blues...  
le blues de l'info !  
j'veux des réponses  
à mes bobooooos ...



Mais OUI bien sûr que je suis bête  
on trouve ce qu'on veut sur internet!



Mais là encore quelle déception  
faut bien avouer, y'a pas que du bon !



Oooh j'ai le blues...  
le blues de l'info !  
Faudrait que j'aille voir  
un dermatooo !...



OK Ludo !  
tu as rendez-vous  
à 13 heures  
avec docteur  
Belpech ...

Tu peux  
chanter  
moins fort  
s'il te  
plaît ?

